

# E-Autos super schnell und super günstig laden: Flughafen Wien eröffnet große E-Schnellladetankstelle mit 360 KW Supercharger und einem simplen und transparenten Kilowattstundentarif von nur 0,45 Cent

Eine preisgünstige und superschnelle Ladestation – umweltschonend vom und zum Airport – Flughafen Wien setzt damit Klimaschutzoffensive fort

Ab sofort steht am Flughafen Wien für alle, die mit E-Fahrzeugen unterwegs sind, eine neue und frei zugängliche Super-Schnellade-E-Tankstelle mit 12 Schnellladepunkten mit 360 KW Anschlussleistung pro Station zur Verfügung. In nur zehn Minuten können E-Autos schnell und zu einem supergünstigen Tarif um 45 Cent pro Kilowattstunde für bis zu rund 300 Kilometer Fahrleistung aufgeladen werden. Einfach mit der Kreditkarte bezahlen – ohne versteckte Gebühren, Mitgliedschaften oder intransparenten Nebenkosten und täglich 24 Stunden geöffnet. Der Strom dafür kommt untertags auch aus der eigenen Photovoltaik-Stromproduktion am Flughafen Wien. Rund 78.000 Solarpaneele am Airport produzieren über 46 Mio. Kilowattstunden Strom, 50% des Jahresenergieverbrauchs deckt der Airport so mit Sonnenstrom. Zu finden ist die neue E-Tankstelle gleich bei der Ein- und Ausfahrt auf das Flughafen-Gelände, rasch und direkt erreichbar von Autobahn- und B9-Abfahrt. Mit der neuen E-Tankstelle leistet der Flughafen Wien einen wesentlichen Beitrag zum Ausbau der Ladeinfrastruktur für E-Fahrzeuge im öffentlichen Raum. Eine Technologie, auf die der Airport auch selbst setzt: Rund 450 E-Fahrzeuge hat der Flughafen Wien bereits selbst im Einsatz.

Eröffnet wurde die neue E-Schnellladestation heute im Rahmen eines Medientermins von Flughafen Wien-Vorstand Dr. Günther Ofner und DI Stefan Kovacs, Leiter des Bereichs Planung, Bau- und Bestandsmanagement der Flughafen Wien AG, gemeinsam mit den CEOs von Kostad, Oliver Dzijan und Günther Kostenberger, sowie Niklas Rameis, ENIO GmbH, Johann Dorner, HABAU und weiteren Vertretern von an der Projektumsetzung beteiligten Unternehmen.

"Um der vermehrten Nutzung von E-Fahrzeugen Rechnung zu tragen, bietet der Flughafen eine supergünstige (45 Cent pro Kilowattstunde) und superschnelle E-Schnellladetankstelle mit 360 kW Anschlussleistung. Dafür setzten wir auch den am Flughafen selbst erzeugten Sonnenstrom ein. Ich bedanke mich bei unserem Team des Flughafen Wien-Baubereichs und allen beteiligten Partnern für die erfolgreiche Umsetzung dieses wichtigen und vorbildhaften Projekts", sagte Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG.

Neue E-Schnellladestation mit 360 kW: Für alle zugänglich, rund und die Uhr geöffnet – supergünstig mit 45 Cent pro Kilowattstunde – E-Autos in wenigen Minuten aufladen

Die neue E-Tankstelle mit Schnellladefunktion steht ab sofort allen, die E-Fahrzeuge nutzen, rund um die Uhr 365 Tage im Jahr zur Verfügung. An zwölf Ladepunkten an sechs Ladestationen können Elektrofahrzeuge rund um die Uhr angeschlossen werden. Mit einer Leistung von 360 kW pro Station kann in zehn Minuten ausreichend Strom bis zu rund 300 Kilometer Fahrleistung aufgeladen werden.

Die Bezahlung erfolgt kontaktlos mit allen gängigen Debitkarten und zu einem supergünstigen Tarif

von 45 Cent pro Kilowattstunde (auch online abrufbar auf einschlägigen Fachportalen).

## Strom kommt aus flughafeneigener Sonnenstromproduktion

Der Strom für die E-Schnellladestation kommt unter anderem aus mehreren Photovoltaikanlagen am Flughafen-Standort. Mit rund 78.000 Solarpaneelen auf einer Gesamtfläche von insgesamt rund 46 Hektar erzeugt der Flughafen Wien rund 46 Millionen Kilowattstunden Sonnenstrom. Damit deckt der Airport etwa 50% seines Jahresstromverbrauchs, an sonnigen Tagen sogar mehr als der gesamte Standort verbrauchen kann. Mit diesen und vielen weiteren Maßnahmen führt der Flughafen Wien



29. August 2024

seinen Betrieb seit Jahresbeginn 2023 CO2-neutral. Dabei setzt der Airport auch selbst auf E-Mobilität: Rund 450 E-Fahrzeuge, von PKWs bis zu großen Spezialfahrzeugen für den Flughafen-Betrieb, sind bereits am Standort im Einsatz.

### AirportCity: Neues Service für multifunktionalen Standort

Die neue E-Schnellladestation am Flughafen Wien ist für alle zugänglich und von Autobahn und Bundesstraße direkt und leicht erreichbar. Damit erweitert die AirportCity ihr Leistungsangebot. Mit über 23.000 Beschäftigten in mehr als 250 Unternehmen ist die Airport City am Flughafen Wien eine wachsende Stadt.

#### Rückfragehinweis:

62/24

#### Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com Website: www.viennaairport.com



www.instagram.com/vienna\_airport www.linkedin.com/company/vienna-international-airport

KP/PP